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一 般 質 問 通 告 書 

 

                               令和４年１１月２日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     ４     番 

 

議員氏名  野 口 俊 彦  

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．今後の財政見

通しと令和５年

度の当初予算 

編成方針は 

 

来年度の当初予算が窪田町長就任後初めての予算編成

となり、多くの住民が期待と注目をしていることと思いま

す。そこで、選挙公約も含めどのように取り組まれていく

のか、以下の点について伺います。 

（１）町の財政状況と令和５年度における当初予算編成 

方針は。 

（２）町長は「新しい杉戸への挑戦」として、４つの優先

施策を中心に住みたいと思える魅力ある町を創って

いくとしているが、予算編成にはどのように反映して

いくのか。 

（３）各会派からの予算要望についての対応は。 

（４）財政の健全性確保はどのように対応していくのか。 

（５）長引く新型コロナウイルス感染症や原油価格高騰 

などにより景気の低迷が予測され、来年度の税収にも

影響を及ぼすことが懸念されるが、町税収入（税目別

に）をどのように見込んでいるのか。 

（６）来年度においても、社会保障関係経費や公共施設の

老朽化対策費の増加、東武動物公園駅東口通り線整備

事業や旧杉小跡地活用事業など、町の将来を見据えた

事業、さらには、町長公約に掲げた事業への取組もあ

り、今後においても事業執行による継続的な歳出増が

予想される。 

当初予算編成にあたっての財源不足対応策をどの

ように考えているのか。 

町長 

副町長 

総合政策課長 

税務課長 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．町長マニフェ

ストの進捗は 

 

新町長の公約実現の指標となるマニフェストの作成に

ついては、９月定例会一般質問の町長答弁の中で、「今年

中に作成し公表していく」とのことであったが、マニフェ

ストの作成状況について、以下伺います。 

（１）マニフェスト作成のプロセス及び進捗状況は。 

（２）マニフェストの優先順位は。 

（３）確実に実行、実現できるマニフェストへの取組は。 

（４）マニフェスト作成において特に留意した点はどこ

か。 

 

町長 

副町長 

総合政策課長 

 


